



Autoridades en el encuentro de estudiantes de Medicina. | GUZÓN

La resistencia a los antibióticos centra el encuentro de los alumnos de Medicina de IFMSA

R.D.L. | SALAMANCA

Más de 150 estudiantes de Medicina de toda España participan desde ayer en la reunión de la Federación Nacional de Estudiantes de Medicina para la Cooperación Internacional (IFMSA-Spain) que se celebra a lo largo de esta semana en la Facultad de Medicina de Salamanca.

Una de las cuestiones que centró el primer día del encuentro fue la resistencia de los antibióticos, un tema de actualidad sobre el que debatieron los asistentes.

Los problemas derivados

de la crisis de los refugiados, la violencia de género y la salud mental son otros de los temas sobre los que hablarán los estudiantes durante su encuentro en Salamanca, así como sobre los intercambios internacionales que se propician desde la organización.

Es la segunda ocasión que la Federación Nacional de Estudiantes de Medicina para la Cooperación Internacional celebra su reunión nacional en Salamanca, en esta ocasión la ciudad ha sido elegida por el VIII Centenario de la Universidad.